



Bundesverband Musikunterricht e. V.
Landesverband Schleswig-Holstein

Michael Klaue

Jungborn 17
22926 Ahrensburg

Tel.: 04102/44254
E-Mail: Michael.Klaue@web.de
Der BMU im Internet: www.bmu-musik.de

BMU · Schleswig-Holstein · Jungborn 17 · 22926 Ahrensburg

Mitteilung an die Presse

Ahrensburg, den 08.05.2018

Pressemitteilung

Am 02.06.2018 findet zum zehnten Mal seit dem Jahr 2000 die Landesbegegnung „Schulen musizieren“, in diesem Jahr in Rendsburg, statt.

Unter der Schirmherrschaft von Frau Ministerin Karin Prien singen und spielen 700 Schülerinnen und Schüler aus dem gesamten Bundesland einen ganzen Tag lang in Rendsburg. Der Bundesverband Musikunterricht e.V. hat ein spannendes Programm für die Big-Bands, Chöre, Streichensembles, Sinfonieorchester sowie Rock- und Pop-Bands aller Schularten vorbereitet:

Open-Air-Auftritte von 10 bis 12 Uhr:

Theatervorplatz, Altstädter Markt/Altes Rathaus, Kulturzentrum/Innenhof,
Paradeplatz/Lornsen-Denkmal, Stadtpark/Herderschule

Konzerte in sozialen Einrichtungen von 14 bis 17 Uhr:

Neue Heimat, Schleswiger Chaussee 43
Hospiz, Mühlengraben 2
St. Vincenz/Caritas, Herrenstraße 21
Werkstätten Rendsburg, Büsumer Straße 135
Schiffbrückenplatz
Europaforum, An der Bleiche 1

Abschlusskonzert um 19 Uhr:

Alle Teilnehmergruppen präsentieren sich in der Aula der Herderschule Rendsburg. Dann werden auch die Teilnahmeurkunden von Herrn Staatssekretär Dr. Oliver Grundei in Vertretung der Ministerin Frau Karin Prien überreicht. Dank der großzügigen Unterstützung durch das Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur des Landes Schleswig-Holstein und durch die Stadt Rendsburg wurde die Durchführung des Jugend-Festivals ermöglicht.

BMU-Vorsitz Schleswig-Holstein:
Sebastian Klingenberg
Grimmstr. 22
24159 Kiel
e-mail: Klingenberg_s@gmx.de

BMU-Landesgeschäftsstelle Schleswig-Holstein:
Martin Hausen
Lütt Bredhorn 16
25488 Holm
e-mail: martin.hausen@bmu-musik.de

BMU-Bundesgeschäftsstelle:
Dorothee Pflugfelder
Weihergarten 5
55116 Mainz
e-mail: bmu@bmu-musik.de

Durch dieses außergewöhnliche Musikereignis wird nach Auskunft von Michael Klaue, Landesbeauftragter seines Verbandes, deutlich: Schulische Musiziergruppen bereichern nicht nur das Schulleben und bieten eine große musikalische Bandbreite, die Jugendlichen gefällt, sie musizieren auch auf hohem Niveau und sprechen damit ein breites Publikum an.

„Es ist mir außerdem wichtig zu betonen, dass diese Breitenförderung für die Musikkultur nur in unseren allgemein bildenden Schulen verwirklicht werden kann. Nur hier erreichen wir so viele Jugendliche mit unterschiedlichen Talenten, die sich mit viel Spaß an der Sache zum Musizieren zusammen finden,“ so Michael Klaue. „Wir erhalten deshalb die Musikerziehung an unseren Schulen aufrecht und bauen sie, wo möglich, aus, um vielen jungen Menschen eine Chance zur Begegnung mit der Musik zu geben. Musik fördert nicht nur die Entwicklung des Denkens durch die entsprechende Stimulation, sie fördert auch interkulturelle Toleranz und eine aktive und gemeinsame Freizeitgestaltung von Kindern und Jugendlichen.“

V.i.S.d.P.:

Michael Klaue, Landesbeauftragter „Schulen musizieren“ Schleswig-Holstein
Kontakt: Michael.Klaue@web.de , 0170-522 3562

Teilnehmergruppen:

- „Chor der Schule am Noor“, Eckernförde
- „Junger Jungmannschulchor“, Eckernförde
- „Die Rocker des Moorbek“ der Schule am Hasenstieg, Norderstedt
- „Orchesterprojekt Neumünster-Eutin“, Neumünster - Eutin
- „JazzCo“ - Saxophonquintett der Peter-Ustinov-Schule, Eckernförde
- „Orchester der Käte-Lassen-Schule“, Flensburg
- „Magic's Blazerklasse“ der Cesar-Klein-Schule, Ratekau
- „Jugend-Blasorchester der Christian-Timm-Schule“, Rendsburg
- „Schulchor der Aukamp-Schule“, Osterrönfeld
- „Klasse 1a und 1b der Schule Obereider“, Rendsburg
- „Chor der Grundschule Neuwerk-Moltkeschule“, Rendsburg
- „Orchester der Auguste-Viktoria-Schule“, Flensburg
- „GHO Symphonic Band“ des Gymnasiums Heide-Ost
- „Unterstufenchor der Oberschule zum Dom“, Lübeck
- „Copp Sounds“ des Copernicus-Gymnasiums, Norderstedt
- „Schulchor der Herderschule“, Rendsburg
- „Afterimage“ der Helene-Lange-Schule, Rendsburg
- „Mittelstufenchor der Lornsenschule“, Schleswig
- „Chor des Ludwig-Meyn-Gymnasiums“, Uetersen

Die Ziele dieser auch bundesweit stattfindenden Veranstaltungen sind:

- die Öffentlichkeit auf die Bedeutung und Notwendigkeit der Musikerziehung in der allgemein bildenden Schule hinzuweisen,
- die Vielseitigkeit und Leistungsfähigkeit schulischer Musiziergruppen in Verbindung mit jugendattraktiven Freizeitangeboten zu demonstrieren,
- die Zahl der musizierenden Jugendlichen zum Wohle einer lebendigen Musikkultur zu vermehren,
- zu verdeutlichen, dass die für die Musikkultur unersetzliche Breitenförderung nur in den allgemein bildenden Schulen verwirklicht werden kann,
- Freude zu vermitteln, das Schulleben zu bereichern und kulturelle Leistungen der Vergangenheit und Gegenwart lebendig werden zu lassen.
- im gemeinsamen Musizieren beizutragen zur Integration von Menschen mit Behinderungen, ausländischen und Asyl suchenden Jugendlichen und Randgruppen,
- sicherzustellen, dass bloße Konsumhaltung durch eigenes Singen, Spielen und Musizieren überwunden wird,
- neue Impulse für das Ensemble-Musizieren zu geben und dazu beizutragen, dass ein Musikpublikum herangebildet wird, das alle Schichten der Bevölkerung umfasst.

Meine Email-Adresse lautet: Michael.Klaue@web.de .

Mit freundlichem Gruß,

gez. Michael Klaue